EL DIARIO DE CANTABRIA

El Gobierno alemán aprueba activar las centrales de carbón para ahorrar gas P25

eldiarioalerta.com

El PRC, en tres minutos, se rinde a los brazos de Sánchez

En un pobre discurso, José María Mazón asegura que apoya a Sánchez, por «sentido de Estado», a pesar de sus incumplimientos

JOSEP PIQUÉ

«Los impuestos 'extraordinarios' de Sánchez afectan a la confianza de los inversores» P7

VIRGEN DEL CARMEN

La ría de San Martín en Suances vuelve a recibir en procesión a la patrona de los marineros P12

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, ha expresado en un pobre discurso en el Debate sobre el estado de la Nación, que apoyará a Pedro Sánchez, por «sentido de Estado». Y miente cuando dice que desde que entró a gobernar el PRC, ha mentido diciendo, «no ha habido crisis institucionales, ni escándalos, ni corrupciones» habiendo gobernado en coalición tanto con el PP como con el PSOE. Durante su intervención en el Debate sobre el estado de la Nación, en la que ha reclamado expresamente al jefe del Ejecutivo que esté «pendiente personalmente de que se cumpla lo pactado» a cambio del apoyo de los regionalistas a su investidura. Además, ha sacado pecho por el apoyo que su formación ha venido dando al Gobierno en muchas de sus medidas. P2-3



La alcaldesa de Santander, Gema Igual, lee un manifiesto en el acto en homenaje a Miguel Angel Blanco.

Cantabria rinde homenaje a Miguel Ángel Blanco

«Defender la Memoria es no tergiversar interesadamente lo que sucedió. Defender la Justicia es exigir que se cumplan las condenas y se resuelvan los casos pendientes. Defender la Dignidad de las víctimas es no permitir que sus asesinos y sus cómplices las humillen», ha destacado la alcaldesa de Santander

Santander, Torrelavega o Piélagos han rendido este miércoles homenaje y han guardado minutos de silencio en memoria de Miguel Ángel Blanco, el concejal asesinado por ETA hace 25 años. Aquellas 72 horas que se prolongó el secuestro

Municipios de Cantabria como de Blanco entre el 10 y el 13 de julio de 1997 conmocionaron a España y sacudieron el país, hasta el punto de desatar una oleada de protestas bajo el grito de «Basta ya» que despertó el Espíritu de Ermua. Santander ha recordado a Miguel Ángel Blanco con un acto simbólico

celebrado en la plaza del Ayuntamiento. Igual ha leído un manifiesto de la Fundación Miguel Ángel Blanco, que con el título «Qué pasó» recuerda al joven concejal del PP en Ermua y todo lo que supuso su secuestro y posterior asesinato para España. P2-3

La tasa de la inflación más elevada desde junio de 1977

La tasa mensual de la inflación se situó en el 1,9 por ciento en junio tanto en Cantabria como en España, en este último caso la más elevada desde el mes de junio de 19// p4-5

El Índice de Precios de Consumo (IPC) en Cantabria subió un 10% en junio en comparación con el mismo mes del año anterior, 1,2 puntos más que en mayo pero dos décimas menos que la media nacional (10,2%). En relación a mayo, los precios subieron 1,9 puntos en Cantabria, lo

según los datos definitivos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Tanto en términos interanuales como mensuales, los principales incrementos en Cantabria se registraron en el transporte y la vivienda.

mismo que en el conjunto del país, Así, en relación con junio del año pasado, en Cantabria subieron los precios en todos los sectores salvo las comunicaciones, con un mínimo descenso del -0,1%. Los precios del transporte se dispararon un 20,5% por la subida de los carburantes y lubricantes, entre otros. P4-5

